



Protocolo para que los niños con diabetes se integren en las escuelas

► La diabetes Tipo 1 es la segunda enfermedad crónica más frecuente entre los menores

E. P.

■ Representantes de la Fundación para la Diabetes y la Federación Regional Murciana de Asociaciones de Diabéticos (Fremud) se reunieron con el director general de Salud Pública, Francisco García Ruiz, y la directora general de Calidad educativa, María Begoña Iniesta, para impulsar la firma de un protocolo de actuación para la integración del niño con diabetes en la escuela.

Para ello, se propusieron una serie de reuniones encaminadas a trabajar sobre un protocolo aprobado por las partes implicadas, para la mejora de la situación del niño con diabetes en la escuela, según han informado fuentes de la ci-

tada federación en un comunicado. La diabetes es la segunda enfermedad crónica más frecuente en la infancia. En nuestro país afecta a unos 30.000 niños, cifra que se incrementa cada año en aproximadamente 1.500 nuevos casos.

«Es raro el centro educativo que no tiene entre sus alumnos uno o varios niños diagnosticados de diabetes. Cada nuevo paciente requiere un arduo periodo de adaptación, información y aprendizaje de la enfermedad que afecta de manera importante no sólo al niño, sino también a toda su familia», explican.

Una prueba de ello es que el 60% de las madres de niños con diabetes se ven obligadas a dejar de trabajar para apoyar al menor en esta difícil etapa de adecuación. Además, según estudios llevados a cabo por la Fundación para la Diabetes, los padres de niños con diabetes reclaman mejorar la información sobre la enfermedad.